



Webbeitrag vom 6. Mai 2019

## **Wandersaison auf dem Rontaler Höhenweg mit Schnee eröffnet**

**Die Saisonöffnung des Rontaler Höhenwegs bot neben dem Wandern im KneippGarten Gisikon, auf den Höfen und in der Rütihofschüür Ebikon gesellige Erlebnisse. Der Mai-Schnee sorgte für eine ungewohnte Kulisse.**

Die Gemeinden Buchrain, Dierikon, Ebikon, Gisikon, Honau, Inwil und Root haben gemeinsam mit LuzernPlus die Saisonöffnung des Rontaler Höhenwegs initiiert. Der Höhenweg vereint auf zwölf Kilometern Natur und Naherholung. Am Sonntag, 5. Mai 2019, konnten sich alle Wandernden im KneippGarten Gisikon, Hof Obermettlen Root, Hof Wydacher Dierikon, Hof Neufildern Ebikon und bei der Rütihofschüür kulinarisch sowie musikalisch verwöhnen lassen. Aufgrund des Schnees und der Kälte waren das warme „Alp-Stübli“ Obermettlen und auch die beheizte Rütihofschüür beliebte Treffpunkte.